

Diez personas fueron detenidas hoy en la Villa 31, durante el primer operativo antidrogas realizado por la Policía Metropolitana. El operativo fue ordenado por el juez federal Claudio Bonadío, luego de una investigación que llevó adelante la propia Policía Metropolitana. "Después de más de dos meses de investigación, el juez ordenó que se realizará en la madrugada de hoy los allanamientos", confirmó el ministro de Seguridad y Justicia porteña, Guillermo Montenegro.

El allanamiento múltiple se convirtió en el primer procedimiento contra el narcotráfico que realizó la fuerza de seguridad porteña desde su creación en la administración de Mauricio Macri.

El ministro Montenegro dijo a radio 10, que "la propia Policía Metropolitana se encargó de la investigación, por lo cual el magistrado le dio intervención" a esa fuerza de seguridad.

Montenegro detalló que en el operativo participaron el Grupo Especial Táctico de la Policía porteña, el área de Investigaciones y los agentes de tránsito, desplegándose de esta manera a más de 60 efectivos.

Por su parte, el comisionado mayor Oscar Alvarez manifestó que los allanamientos se realizaron "en tres lugares y en cada uno se encontraron armas, droga y hubo varias personas detenidas".

"En algunos hay bastante dinero por venta de escala minorista", acotó el oficial de la Policía Metropolitana.

El jefe policial indicó al canal C5N que los vendedores de estupefacientes "fueron filmados desde una terraza cuando vendían drogas y a partir del mismo se realizaron estos operativos".

El Gobierno porteño emitió un comunicado en el que se afirmó que "los integrantes de la banda distribuían droga a nivel local y se logró desbaratarla cuando se detectó que la venta de estupefacientes se llevaba a cabo "en tres casas de la Villa 31 ubicadas sobre la autopista Illia".

"De acuerdo a lo investigado y las imágenes capturadas por cámaras se comprobó que llegaban a realizar, en algunas oportunidades, más de 80 ventas de droga por día, y todo indica que esa mercadería era distribuida principalmente en el distrito de la ciudad de Buenos Aires", agregó el parte de prensa.

Al finalizar el procedimiento se hicieron presentes en el lugar el ministro Montenegro, y el jefe de la Policía Metropolitana, Eugenio Burzaco.